The Northern Forum Resolution # 136

Membership Fee Waivers

BACKGROUND

During the past three years the Board of Governors has carefully reviewed the operating budget of the Northern Forum and made the decision to increase membership fees. In 2007, at the General Assembly in Khanty-Mansiysk, the standard membership fee was raised from \$10,000 USD annually to \$15,000 USD. In November 2008, at the Executive Committee meeting in Vologda, Russia, the Executive Committee again raised the fees to \$25,000 for large regions; \$15,000 for mid-sized regions, and \$6,000 for small regions. The final dues increase took effect for calendar year 2009.

However, several regions budgeting cycle did not allow for the submission and approval for the higher fees. Regional budgets are often submitted for local approval 12 months before the budget / fiscal year starts. Because of this, some regions were not able to pay the higher fees in 2009.

Secondly, the global economic crisis has had significant effects on regional budgets. Most regions were forced to cut budgets and economize. Even for regions which budgeted for the higher fees, some were forced to reduce membership fees due to the economic crisis.

Listed in the table below are the regions which have requested a waiver of all or a portion of their membership fees, and the reason for the waiver request.

REGION	AMOUNT PAID	COMMENTS
Akureyri	\$0	Waiver for severe economic crisis
Komi	\$0	Partial Waiver because of economic hardship
Vologda	\$0	Partial Walver because of economic hardship
Yamal-Nenets	\$0	Partial Waiver because of economic hardship
Krasnoyarsk	\$0	Cannot pay dues in 2009 and resigned
Sakha	\$15,000	Waiver of \$10,000, economic hardship and budget cycle
Gangwon	\$15,000	Waiver of \$10,000 because of budget cycle
Heilongjiang	\$15,000	Waiver of \$10,000 because of budget cycle

In addition to the above waivers of membership fees the regions of St. Petersburg, Magadan and Krasnoyarsk have resigned their membership, citing the economic crisis as the reason for leaving the organization. Should they choose to reinstate membership a waiver of a portion of fees should be allowed.

Be It Resolved, by the Board of Governors of the Northern Forum:

- Approve those waivers of membership fees for 2009 which are presented in writing and signed by regional official; and
- The Executive Director is instructed to negotiate 2010 membership fees with regions, as needed, to address economic hardship for the 2010 calendar year. No waivers for budget cycle issues should be granted in 2010.

Signed and Approved this 3rd day of September 2009, in Whitehorse, Yukon, Canada.

Premier Fentie, Yukon Co-Chairman of the Northern Forum Premier Aariak, Nunavut Co-Chair of the Northern Forum

Северный Форум

Резолюция №136 Освобождение от оплаты членских взносов

Предыстория

За последние три года Совет губернаторов внимательно изучал операционный бюджет Северного Форума и принимал решения об увеличении суммы членского взноса. В 2007 г. на Генеральной Ассамблее в Ханты-Мансийске сумма взноса была увеличена от 10 000 долл. США в год в 15 000 долл. в год. В ноябре 2008 г. на своем заседании в Вологде (Россия) Исполком снова повысил сумму взноса до 25 000 долл. для крупных регионов, до 15 000 долл. для средних и до 6 000 долл. для маленьких регионов. Это увеличение взноса вступило в силу в 2009 календарном году.

Однако, бюджетный цикл некоторых регионов не позволил им внести и утвердить повышенную сумму взноса. Часто региональные бюджеты подаются на утверждение за 12 месяцев до наступления финансового года. В связи с этим некоторые регионы не смогли внести повышенную сумму взноса в 2009 г.

Во вторых, мировой экономический кризис оказал существенное влияние на региональные бюджеты. Большинство регионов были вынуждены сократить бюджет и экономить. Даже те регионы, которые предусмотрели повышенную сумму взноса, были вынуждены сократить сумму взноса из-за этого кризиса.

В нижеприлагаемой таблице указаны регионы, попросившие освободить от оплаты полной или частичной суммы взноса с указанием её причины.

Регион	Оплаченная сумма	Причины освобождения
Акурейри	\$0	Освободить в связи с тяжелым экономическим кризисом
Коми	\$0	Частично освободить в связи с тяжелой экономической ситуацией
Вологда	\$0	Частично освободить в связи с тяжелой экономической ситуацией
Ямало-Ненец	\$0	Частично освободить в связи с тяжелой экономической ситуацией
Красноярск	\$0	Не могут оплатить взнос в 2009 г. и написали о выходе из организации
Caxa	\$15,000	Освободить от \$10,000 в связи с тяжелой экономической ситуацией и бюджетным циклом
Кангвон	\$15,000	Освободить от \$10,000 в связи с бюджетным циклом
Хэйлунцзян	\$15,000	Освободить от \$10,000 в связи с бюджетным циклом

В дополнение к вышеуказанным освобождениям от полной или частичной оплаты членского взноса Санкт Петербург, Красноярск и Магадан отказались от своего членства, ссылаясь на экономический кризис в качестве причины выхода из организации. В случае, если они захотят возобновить членство, им будет разрешено освобождение от части или полной суммы взноса.

Совет губернаторов Северного Форума принимает решение:

 Утвердить те запросы об освобождении от оплаты членских взносов 2009 года, которые представлены письменно и подписаны официальным представителем региона - убрать;

#136

- Поддержать инициативу Губернатора Ханты-Мансийского автономного округа Югры
 А.В. Филипенко об обращении к российским членам Северного Форума с просьбой
 еще раз рассмотреть возможность оплаты членских взносов до конца текущего года
 хотя бы частично, с последующим переносом остатка суммы на 2010 год.
- Проучить исполнительному директору обратиться к остальным членам Северного Форума с аналогичной просьбой.
- Поручить исполнительному директору прийти к соглашению с регионами о сумме взносов 2010 года по причине тяжелой экономической ситуации в регионе в 2010 г. Не будет освобождения от оплаты взноса по причине бюджетного цикла в 2010 году.

Подписано и утверждено 3 сентября 2009 года в г.Уайтхорс, Юкон (Канада)

Премьер Фенти, Юкон Со-председатель Северного Форума Премьер Аариак, Нунавут Со-председатель Северного Форума